
ラヂオきしわだ番組審議委員会 第 70 回議事録 

 

開催日時   令和 6年 4月 12日     13時から 14時 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  泉原 一弥  谷口 敏信  原 宗久  芦田 有香   

       小西 定代  烏野 治孝  中川 孝  

          

ご欠席委員  青山 織衣      

                            

放送局長   山田 剛   事務局  北野 忠夫                                                                                                                

 

 

番組審議委員会委員長の泉原一弥氏が開会を告げる。 

 

1 番組編成他  

 山田局長からテレビ岸和田に掲載されていた、ラヂオきしわだの番組表がなくなった事 

の説明がある。日曜日 16時からの「戦後岸和田で活躍した人々」が終了して音楽の世界

になった。月曜日 17時から音楽の世界に変わり「堀雄樹の燃えろケアマネージャー」が

始まったとの報告がある。 

 

2 番組審議           

①  Go！Go！オールデイズ（金曜日 17:00～18:00）    

山田局長から、パーソナリティの沼田さんは本名でありません。現在は学園に勤務中で、 

地元の小学校の校長もされていた経験がある方ですと説明する。 

 4月 5日 17時からの放送を聴いていただく。 

 審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・3回聴いたが、放送毎に特集されて手間が掛かっていることが分かる。 

    （几帳面な方で、収録を何度もやり直される事もあります） 

 ・本人も話しているが、早口で聴きづらい事もある。 

 ・私はテンポが速くて聞きやすい。 

 ・話すのはあまり得意ではないとのこと、曲が中心の構成 10曲以上掛かっていた。 

   ・滑舌が悪いとご自分でおっしゃっているが、それも味があってよいと思う。 

 ・放送終了前に、特集があるのなら次週の予告を入れたほうが良いのでは。 

 ・特集は、十分に調べており充実している。 

 ・これからが、楽しみです。 

 ・元校長先生と聴いて驚いた、音楽の先生かと思っていた。 

 ・曲と話の間もちょうど良い感じだと思う。 

 ・地元リスナーとの繋がりを感じてもらえるよう、経歴を話した方が良いのでは？ 

 ・ご本人的にはこれまでの経歴を関係なく楽しみたいのでは。 

  （そのために、パーソナリティ名と本名を違うものにしているのかもしれません） 



 ・経歴を出さないのはなんとなく、組織の中にいる者としては気持ちが分かる。 

 ・岸和田に親しむには、地元での経歴を明かしたほうが良いと思うがどうだろうか。 

 ・今後も、楽しみにしています。 

 

② AME歌い手マガジン（土曜日 22:00～23:00) 

  山田局長から、土曜日の桜木心さんの紹介です。AMEは歌い手のマネジメントや 

  イベントの企画や運営をしている会社です。井上仁聖さんもラジオ番組を持っていた 

  方なので、おしゃべりにも慣れておられる方ですと説明する。 

  4月 6日 22時からの放送を聴いていただく。 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・この回の放送は特番で、いつもの放送とは少し雰囲気が違う。 

  （イベント会場での収録のようです） 

  （放送がイレギュラーで、第 1・第 3・第 5土曜日だけの放送です） 

 ・井上さんは岸和田で育ったようだが、岸和田の話をあまりしていないのが残念。 

 ・YouTubeを多く UPしているのでファンの人は聞くのでは。 

 ・コーナーも多く聞きやすいが、自分自身は 21歳の話題には付いていけてない。 

 ・今後が楽しみ。 

 ・井上さんの話し方に、長めの「エー」と入るのが少し気になった。 

 ・放送時間が遅いので、聴けないことがある。  

 ・自分自身はもう少し早い時間だと聴きやすいが、放送時間はどうやって決めるのか？ 

  （たまたま空いていた時間の中から選んでもらっている） 

 ・初めに番組説明のようなことがあれば、どんな番組か年配者にも解りやすい。 

 ・ラヂオきしわだの URLを、自分たちの HPやＳＮＳに貼ってくれたりしてくれて 

ラヂオきしわだを色んな人に知ってもらえて良い。 

 ・頑張っておられる姿勢があって良いなと思う。 

 

3 ご意見他 

 審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・2 ヶ月前の放送の中で、ゲストで来られた方が放送禁止用語を使って自分の事を表現

されていた。他人を傷つける事では無かったが、やはり不適切な言葉だと思う。       

本人はその意識は無かったようだが、局としてはこのような時どう対応するのか？ 

 （不適切な発言があったとわかった場合、「不適切な発言がありました事をお詫びしま

す」と放送内に間に合えば、アナウンスを入れるようにしています） 

   (またこのような事がないよう局として周知徹底します） 

 ・FMいずみおおつの例だが、泉大津市長もラジオに出たりと地域感があって積極的な 

感じだと思う。ラヂオきしわだは地域のイベントに出たりはしていないのか？ 

 （FMいずみおおつは会社組織で経営されている。地域イベントにはラヂオきしわだも、 

以前は市民フェステバルにブースを出したり中継をしたり、10 周年の際は自主行事を

岸和田カンカンベイサイドモールで行ったりもした。ただ、人員か不足しているので、

残念ながら地域イベントの自主企画や参加はできない状況だと思います。） 

  



4 聴取者からのご意見・クレームについて 

  前回の番組審議委員会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

   次回の第 71回番組審議委員会を、6月 14 日（金）午後 1 時から開催する事を決める。 

    

                                以上                                                  


